



## Course d'orientation du 30/09 : 21 élèves dans la forêt de l'Hermitain !

publié le 02/10/2009

### Descriptif :



Mercredi 30 septembre, les benjamins et benjamines sont allés s'orienter en forêt. Des élèves de l'UPI les ont accompagnés.



21 élèves du collège se sont retrouvés mercredi 30 septembre en forêt de l'Hermitain. Ils ne cherchaient pas des champignons mais des balises de course d'orientation.

Sous une météo ensoleillée et avec des camarades d'autres collèges de Niort et des environs ils ont parcouru la forêt à la recherche des fameux triangle orange et blanc. 22 balises en tout formaient le parcours découverte réservé à l'initiation à la CO. A côté d'autres élèves plus expérimentés ont pu réaliser une course plus orientée compétition.

Le classement pour le collège :

- ▶ 1) le groupe de Loïc, Denis et Maxime C. avec 20 points.
- ▶ 2) Blé, Savannah et David avec 18 pts
- ▶ 3) Marie, Flora et Mazarine ex aequo avec Youn, Florent et Alexis avec 16 pts
- ▶ 5) Théo, Brice' et Maxime B. avec 14 pts
- ▶ 6) Yanice, Florian et Maxime D avec 13 pts
- ▶ 7) Solène, Cornellia, Léa avec 10 pts

Comprendre la carte, s'orienter, trouver les balises, gérer son effort, nos élèves ont pu découvrir les joies de cette activité de plein air.

C'est aussi ça l'UNSS : découvrir des activités nouvelles avec des copains dans des conditions plutôt sympa.



